

L'OFFICIER MARINIER



Notre devise : La solidarité et le travail de chacun au profit de tous (Charles Hébrard) N° 393 février-mars 2020

75e année — Périodique de la Fédération Nationale des Officiers Mariniers (FNOM) • www.fnom.com



Le Suffren, premier sous-marin nucléaire d'attaque (SNA) du programme Barracuda.

Crédit photo : Vincent Groizeleau

SOUS-MARIN "EURYDICE" 1970 - 2020
50 ans déjà

Cérémonie du 50^e anniversaire de la disparition du sous-marin "EURYDICE" et des 57 membres de son équipage le 4 mars 1970.

EURYDICE
S644

Monument National des Sous-mariniers
 jardin de la Tour Royale à Toulon
 le 7 mars 2020, à 09h30

Au sommaire

Édito-Sommaire.....	p 1
Fédération	p 2 et 3
Officiers mariniers en activité	p 4
Vie des associations	p 5 à 9
Informations sociales	p 9
Divers	p 10
Nécrologie	p 11
Souvenirs.....	p 12

Commémoration

Cinquante ans après, et comme pour la *Minerve* en janvier 2018, l'AGASM a pris en charge l'organisation d'une même commémoration nationale à l'endroit de l'équipage de l'*Eurydice*.

Elle se déroulera à Toulon le samedi 7 mars 2020 et comportera deux temps forts :

- 09h30 – Cérémonie nationale au Monument National des Sous-Mariniers, Tour royale.
- 11h30 – Messe en la cathédrale de Toulon.

Mot du président

Le Président de la République et le Premier ministre ont voulu rassurer dans leurs récents discours que l'ensemble des militaires serait préservé dans le cadre du projet de réforme des retraites.

Mais la « Grande muette » est vigilante.

Le Conseil supérieur de la fonction militaire, qui a examiné le projet de réforme, s'est montré critique et, en ce qui concerne la condition Militaire, il ne peut émettre un avis favorable.

Le point principal de crispation est la volonté du gouvernement d'aligner les militaires, comme les fonctionnaires d'Etat, sur le même mode de calcul de pension. Au lieu de prendre en compte les six derniers mois, la pension serait calculée sur l'ensemble de la carrière.

Voir article « Bourrasques sur les pensions » en page 3.

Je peux vous annoncer que lors des prochains Conseil d'administration et Assemblée générale des 27 et 28 mars 2020, il y aura quelques changements au Bureau National.

Georges-Noël NICOLAS